



SER | SAN ANTONIO

Ingenio San Antonio aporta a la mejora de infraestructura en sus zonas aledañas

Con el objetivo de propiciar una mejora en la calidad de vida de las familias que habitan en las comunidades cercanas al Ingenio San Antonio (ISA), la empresa, como parte de su responsabilidad social empresarial, realizó una serie de aportes en infraestructura durante el tercer trimestre del año.



En la comunidad La Chocolate de El Realejo, Chinandega, el ISA entregó materiales de construcción para la reparación del techo de la Escuela Enmanuel Mongalo, lo que generó un mejor ambiente para la enseñanza de los niños que reciben educación multinivel en ese centro.

Asimismo, en la Comunidad Hato 3 en León, se ejecutó la reparación del camino principal de la comunidad con la aplicación de material selecto y el perfilado de cuneta a lo largo de 90 metros lineales, en beneficio de 100 familias que a diario circulan por esa vía.

También y de cara a la recta final de la estación lluviosa, se dotó de material para la protección de

viviendas a: **150 familias**  que habitan en las comunidades:

Nueva Esperanza en Posoltega, Los Remedios en Quezalguaque y Sutiaba en León.



La realización de mejoras en infraestructura, es para el Ingenio San Antonio un medio eficaz de aporte en el desarrollo socioeconómico de las comunidades.

Fuente: Notipellas.com